

Jornada Maratónica de Ajedrez

28 de junio 2012 - Locales de la FDA

ASOCIACIÓN DE AJEDREZ DE BARAHONA

Fundada el 16 de julio de 1976



Con las presencias de los Clubes de Ajedrez, el Cacique, Savica, Clamope, Enriquillo, María Auxiliadora y Divina Pastora, afiliados a la Asociación de Ajedrez de Barahona, se realizó una Conferencia-Simultanea, impartida por SERGIO CRUZ FERRERAS Y BRAULIO RAMIREZ, ambos Secretario de Organización y Administrativo de la Federación Dominicana de Ajedrez, el pasado Jueves 28 de Junio del Presente Mes, en el local de la FDA, ubicada el Centro Olímpico Juan Pablo Duarte.

El Presidente del Deporte Ciencia en la Provincia de Barahona, Modesto Peña Cuello y Secretario de Actas de la Federación Dominicana de Ajedrez, dijo que esa jornada ajedrecística, se hizo con los fines de fortalecer y corregir el programa académico que ejecuta la Asociación de Ajedrez de Barahona, con el objetivo de aumentar las canteras de CAMPEONES en los venideros Torneos Nacionales de Ajedrez.

Agrego, Peña Cuello, que la entusiasta participación de los ajedrecistas de Barahona fue excelente logrando comentarios del publico capitalino de las habilidades y manejo técnicos de las niñas, niños y jóvenes que participaron en la Gran Charla-Simultanea, la cual fue elogiada por los Directivos de la FDA, quienes nos acogieron como una Verdadera FAMILIA.

Finalmente, Cruz Ferrera, evaluó la actividad deportiva como positiva y felicito a la Asociación de Ajedrez de Barahona, por la ardua labor educativa y masificación de ese deporte en su

demarcación geográfica.